
 

第９回伊勢市施設類型別計画検討委員会 会議録 

 

１． 日時 平成 29年 12月 12日(火) 午後 7時～午後 8時 15分 

２． 場所 伊勢市役所 本庁舎 東館４階 第２会議室 

３． 出席者 

（１）委員出席者 

筒井委員、上井委員、河村委員、杉山委員、大西委員 

（２）市出席者 

情報戦略局長、情報戦略局参事、情報調査室主幹、同室主査、同室主事 

４． 議題 

（１）施設類型別計画（案）について 

５． 会議録（要旨） 

（１）施設類型別計画（案）について 

前回の検討委員会において意見を受けて修正した計画（案）について、意見をい

ただいた。 

 

・中心市街地、コンパクトシティを目指している立地適正化計画は、施設類型別 

計画と関係してくるので注視すべき。 

  ⇒立地適正化計画とはすり合わせをしている。施設類型別計画は、将来を見据 

えて、費用面とサービス面で必要度合いを測っているが、公共施設の場所ま 

では特定するものではない。 

・これまで色々な計画策定に携わってきたが、計画書へ途中経過の内容を載せる 

ことは初めてのこと。計画書として見た中で分かり難い。 

  ⇒この形の方が説明しやすいと思っている。 

今回の計画書はこの体裁でお願いしたい。 

・「学校跡地利用検討部会」と「総合支所有効活用検討部会」を入れ替えた方が 

よい。ページ構成が「支所→学校→支所」となり読み難い。 

  ⇒入れ替える。 

・将来更新していく施設の一覧表に、仮称の複合施設などがあるが、将来更新し 

ていく施設の建替え予定時期や再編イメージなどには、仮称がないため分かり 

にくい。 

⇒新設する施設に仮称をつけた。46、47ページには仮称の施設名を記載して 

いるが、他のページには記載していない。どのような施設かわかるように修 

正する。 

・将来更新していく施設の建替え予定時期に統合小学校、統合中学校が表示され 

ていて、2025年から 2074年まで矢印が引っ張ってあるがこれは何を意味する 

のか。この間のどこかに統合があるのか。 

  ⇒誰が見ても分かるように、矢印の説明を入れる。 


